



ème
13
ÉDITION

ALLIANCE CLOUD/IA

QUELLES PERSPECTIVES POUR L'AFRIQUE



21-22
NOVEMBRE 2024

ABIDJAN - CÔTE D'IVOIRE

ciomag LA REVUE DU NUMÉRIQUE EN AFRIQUE

ATDA

ASSISES DE LA TRANSFORMATION
DIGITALE EN AFRIQUE



Cio Mag organisera la 13ème édition des Assises de la Transformation Digitale en Afrique à Abidjan

Du 21 au 22 novembre 2024, Cio Mag, un média panafricain leader dédié aux technologies de l'information et de la communication, organisera la 13ème édition des Assises de la Transformation Digitale en Afrique (ATDA) à Abidjan, en Côte d'Ivoire. Cet événement majeur réunira les principaux acteurs du numérique africain pour réfléchir aux enjeux et opportunités liés à l'alliance Cloud/IA et à son impact sur le développement du continent.

Sous le thème «Alliance Cloud/IA, quelles perspectives pour l'Afrique ?»

les ATDA 2024 exploreront les différentes facettes de cette alliance stratégique et son potentiel pour transformer l'Afrique dans divers domaines, notamment :



L'accélération de la croissance économique
et de la création d'emplois



L'amélioration de l'accès aux services
publics et à l'éducation



Le renforcement de l'innovation
et de la compétitivité



La promotion d'une Afrique plus
inclusive et durable

Un programme riche et des intervenants de haut niveau

Au cours de ces deux jours, les participants aux ATDA 2024 pourront assister à :



Des conférences plénières et des tables rondes animées par des experts internationaux



Des ateliers et des sessions de formation sur des thématiques spécifiques



Des démonstrations technologiques et des expositions de produits innovants



Des opportunités de networking et de rencontres d'affaires

Un événement incontournable pour l'avenir du numérique africain

Les Assises de la Transformation Digitale en Afrique sont un événement incontournable pour tous les acteurs engagés dans la transformation digitale du continent. En réunissant des experts, des décideurs, des entrepreneurs et des représentants de la société civile, les ATDA contribuent à l'élaboration d'une vision partagée pour un avenir numérique meilleur pour l'Afrique.



Pourquoi le choix d'Abidjan ?

Abidjan, capitale économique dynamique et hub technologique en pleine expansion, choisie pour accueillir la 13ème édition des Assises de la Transformation Digitale en Afrique (ATDA)

Le choix d'Abidjan pour abriter la 13ème édition des ATDA n'est pas fortuit. Plusieurs facteurs font de la capitale économique ivoirienne un lieu idéal pour cet événement majeur du numérique africain :



1 Une position stratégique au cœur de l'Afrique de l'Ouest

Située au carrefour des échanges économiques et commerciaux de l'Afrique de l'Ouest, Abidjan offre une accessibilité aisée aux participants en provenance de tous les pays du continent. Cette position stratégique facilite également la mobilisation des acteurs régionaux et internationaux impliqués dans la transformation digitale en Afrique.

2 Un engagement fort des autorités ivoiriennes pour le développement du numérique

La Côte d'Ivoire a fait du numérique un axe majeur de sa stratégie de développement. Les autorités ivoiriennes ont mis en œuvre des initiatives ambitieuses pour promouvoir l'accès aux technologies numériques, favoriser l'innovation et stimuler la croissance de l'économie numérique. L'organisation des ATDA à Abidjan témoigne de cet engagement fort et de la volonté du pays de jouer un rôle de premier plan dans la transformation digitale du continent.

3 Un écosystème numérique dynamique et en pleine expansion

Abidjan abrite un écosystème numérique dynamique et en pleine expansion, avec une concentration croissante de startups, d'entreprises technologiques et de centres de recherche. Cet environnement favorable à l'innovation et à l'entrepreneuriat numérique fait d'Abidjan un cadre idéal pour les échanges et la collaboration entre les acteurs du numérique africain.

4 Des infrastructures de pointe et un cadre attractif pour les investisseurs

Abidjan dispose d'infrastructures de pointe en matière de télécommunications et de technologies numériques, permettant d'accueillir des événements internationaux de grande envergure. La ville offre également un cadre attractif pour les investisseurs et les entrepreneurs, avec un environnement juridique et réglementaire favorable au développement des entreprises du numérique.

5 Une volonté de partager les expériences et les bonnes pratiques ivoiriennes

La Côte d'Ivoire a acquis une expérience précieuse dans le domaine de la transformation digitale, notamment en ce qui concerne la mise en œuvre de politiques publiques efficaces et la promotion de l'inclusion numérique. L'organisation des ATDA à Abidjan permettra de partager ces expériences et bonnes pratiques avec les autres pays africains et de contribuer ainsi à l'accélération de la transformation digitale du continent.

Le choix d'Abidjan pour abriter la 13ème édition des ATDA s'inscrit dans une dynamique de coopération régionale et de partage d'expériences en matière de transformation digitale.

Cet événement majeur permettra de renforcer la position de la Côte d'Ivoire comme hub technologique en Afrique et de contribuer à l'émergence d'une Afrique numérique inclusive, prospère et durable.

Ne manquez pas cette occasion unique de vous informer, de vous inspirer et de vous connecter avec les leaders du numérique africain !



Pourquoi sponsoriser ?



Visibilité ciblée et exceptionnelle auprès de votre coeur de cible.



Moment fort d'échanges et de Networking international.



Possibilité de mettre en avant vos projets innovants et les faire connaître auprès de votre cible.



Renforcer votre notoriété auprès des décideurs de la région. connaître auprès de votre cible.



Large couverture médiatique en amont, pendant et après l'événement. connaître auprès de votre cible.



Processus d'infrastructures innovantes.